
"O Brasil tem um capital intelectual incrível mas a gente não está transformando isso em inovação”.

- Marco Fireman, secretário de Ciência, Tecnologia e Insumos Estratégicos (SCTIE/MS), no X
Fórum Nacional sobre Inovação Tecnológica em Saúde no Brasil
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